
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La oración no se trata de un momento 

furtivo únicamente, en donde se me 

ocurre algo o se me antoja algo y hecho 

mano como el didi o uber y me traen lo 

más pronto posible mi encargo. No, se 

trata de una RELACIÓN, y es una relación 

totalmente CERCANA, es tan cercana que 

nos brinda seguridad, cuidado, 

enseñanza, alimentación, protección 

que la suma de todo eso hace que por 

efecto tengamos CONFIANZA. Sin 

embargo, no se queda ahí, puesto como 

es una relación no nada más se trata de 

suministrar lo básico, sino prepararnos 

para una vida sumamente especial, que 

requiere CONVICCIÓN.  

En la relación con el Señor no hay una 

co-dependencia. No es mutua esa 

dependencia. Él de manera 

independiente hace lo que en Su 

soberana voluntad considera mejor.  

1. EXPONIENDO LA PRESIÓN-AFLICCIÓN 

Cuando hablamos de fe, se considera 

en ocasiones un solo aspecto: “creer”. 

Pero, la gran mayoría de personas cree 

en algo. No obstante, creo que a veces 

nos quedamos tan cortos en el concepto 

de fe bíblica. 

 MAÑANA DE ORACIÓN. Si el Señor 

lo permite, el sábado 2 de diciembre 

estaremos celebrando una mañana 

de oración en lugar de nuestra velada 

de oración de los viernes. Estaremos 

orando principalmente por la colonia el 

Reloj y aprovecharemos para hacer 

una caminata de oración. Estamos 

invitados. 

 

 OBRA, CANTATA NAVIDEÑA y 

CENA NAVIDEÑA. El sábado 16 de 

diciembre estamos invitados a las 

17:00 hrs. a la obra y cantata navideña 

de nuestra iglesia Infantil y coro de 

niños y al terminar tendremos nuestra 

cena navideña como iglesia. 

 

 CONCIERTO DEL CORO ELIENAI. 

El 24 de diciembre en el culto de las 

11:00 hrs. el coro de nuestra iglesia 

presentará la cantata navideña El 

Gran Rey, La Promesa Esperada. Les 

esperamos. 

FE MÁS ORACIÓN IGUAL A BAJA PRESIÓN Juan 16:33 

Lu. 27 nov. Jn 8:1-20 | 2 Cr 1:1-2:16 | Zac. 14 

Ma. 28 nov. 
Jn 8:21-47 | 2 Cr 2:17-5:1 | Mal. 1:1-

2:9 

Mi. 29 nov. 
Jn 8:48-59 | 2 Cr 5:2-14 | Mal. 2:10-

16 

Ju. 30 nov. Jn 9:1-23 | 2 Cr. 6 | Mal. 2:17-3:18 

Vi. 1 dic. Jn 9:24-41 | 2 Cr 7  |  Mal. 4 

Sá. 2 dic. Jn 10:1-21 | 2 Cr. 8 | Sal. 73 

Do. 3 dic. Jn 10:22-42 | 2 Cr. 9 | Sal. 74 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. ¿CÓMO APROVECHAMOS LA PRESIÓN-

AFLICCIÓN QUE NOS MANDA DIOS?  

Debemos dejar en claro que Dios no 

hace nada que sea «INÚTIL». Por 

consiguiente, nada de lo que hace Dios, 

como dijo Job, “TIENE DESPROPÓSITO”, 

por el contrario, tiene una utilidad y es 

perfecto. Por lo tanto, útil para quien 

vive o pasa por esa situación.  

Ante esto, planteemos una pregunta: 

¿Haz experimentado crecimiento con 

tu presión, aflicción, o dolor?  

Cuando el Señor permite la aflicción en 

tu vida. Es porque necesariamente 

debes alcanzar un crecimiento o un 

rasgo o el carácter que Dios quiere en ti. 

La “meta es parecernos más a Cristo”.  

Ahora, al regresar al pasaje de Juan 

16:33 encontramos esta preciosa 

palabra: “pero CONFIAD [ θαρσέω 

dsarséo /ánimo]” que se puede traducir 

como “¡TEN VALOR!”, “¡COBRA ÁNIMO!”, 

“¡ANÍMATE!” Y lo encontramos en otros 

pasajes como: (Sof 3:16, Mat 9:2, Mat 

9:22; Mat 14:27; Mar 10:49). En donde 

detrás de esta indicación imperativa, 

hay una acción salvadora de parte del 

Señor. 

De estos pasajes aprendemos:  

C) El dolor sirve para acercarme a 

Dios. Se da cuenta que cada uno de 

estos personajes desde su propio 

padecimiento sirvió para acercarlo 

mucho más a Jesús.  
 

A) Sus palabras son para infundir 

valor en la razón. Aparte de infundir 

valor. Siempre hubo el cumplimiento 

de la prerrogativa del Señor. Es 

decir, el Señor siempre atendió la 

necesidad de la persona.  

B) Dios usa la presión-aflicción para 

movernos en la dirección a donde 

quiere llevarnos. Si algo tiene el 

nuevo nacimiento, es que no es una 

vida sedentaria. Es una vida en total 

movimiento. “Nadie puede conocer a 

Dios y permanecer en el mismo 

lugar, siendo la misma persona”. En 

2 Corintios 7:10 encontramos un 

excelente ejemplo.  

• Es el deseo de Dios para 

nosotros que crezcamos. Es el 

deseo de un buen Padre para su 

hijo forme el carácter que 

necesita.  

• Y a pesar de la aflicción, tiene 

asegurado siempre un final feliz.  

Ahora, tengamos cuidado porque este 
pasaje muestra bien claro que hay otro 
tipo de tristeza que no tiene un final feliz. 
Y es la tristeza que produce el mundo. 
Esas aflicciones nacen de nosotros 
mismos y que pueden carcomer el alma. 
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Sin embargo, nosotros conocemos a 

Dios en la medida que se ha revelado.  

Ahora bien, en cuanto a los 

padecimientos del hombre, que 

Salomón escribió, en Eclesiastés 1:17-

18 afirma que todo es aflicción de 

espíritu. Y, más adelante el Señor Jesús 

les advierte a sus discípulos, que en 

efecto es inevitable la aflicción, en Juan 

16:33. Es decir, mientras vivamos en el 

mundo una cosa tenemos segura: LA 

AFLICCIÓN.  

La palabra “AFLICCIÓN” que en el griego 

tenemos «θλίψις DSLÍPSIS / ESTRECHEZ» 

Aplicándola a nuestro contexto actual 

sería “PRESIÓN”.  

A) Toda persona sin excepción sufre 

de aflicción-presión. Toda persona 

a diario pasa por presiones. Desde 

luego hay de presiones a presiones. 

El mundo y su inercia conlleva esto, 

y se debe a la caída. La entrada del 

pecado trajo como consecuencia 

ese tipo de padecimientos. 

B) ¿Cómo manejamos la presión? 

Todos manejamos las presiones-

aflicciones de distinta manera. 

Según la ONU, hay millones de 

personas en todo el mundo con 

problemas de salud relacionados 

con la depresión y otros espectros 

como la ansiedad o el estrés. Se 

calcula que una de cuatro personas 

sufrirá problemas de este tipo a lo 

largo de su vida. 

 

 


